

**JOURNEE DON D'ORGANES**

# Marche et vélo pour la bonne cause

La journée du Don d'Organes a donné lieu à une sortie vélo et à une marche de sensibilisation à Tournai orchestrée par Roos Lootens, cyclote de Brunehaut qui roule en vélo couché. Quelques Audax ont répondu à l'appel pour rouler, le 8 Août, sous la conduite des cyclos de Brunehaut tandis que les marcheurs suivirent l'Audax Albert Duchatelet dans les rues de Tournai.



1) Vue sur NoTélé, Roos Lootens greffée d'un rein.



2) Consignes de marche par Albert Duchatelet.



3) De manière à ne pas rouler incognito, les parcours du jour sillonnent les rues principales de Tournai.



4) Si les marcheurs traversent la Grande Place ...



5) ... les cyclos en font autant pour le Don d'Organes.